



ICC-PIDS-WBO-Uga-032-10\_Fra

Information et sensibilisation du public en Ouganda  
Calendrier des activités – juin 2010

**Objectifs généraux :** Assister la Cour dans l'organisation d'activités parallèles durant la Conférence de révision ; diffuser les résultats de la Conférence de révision ; faire connaître la CPI, son mandat et son travail, à divers publics.

Activité	Date	Lieu	Résumé	Moyens d'évaluation
<b>Assistance lors de la Conférence de révision du Statut de Rome</b>	1-11 juin	Muynonyo Commonwealth Resort, Kampala	L'équipe a apporté son aide pendant toute la durée de la Conférence de révision. Elle a distribué aux journalistes nationaux et internationaux installés au centre des médias les textes de présentations et les discours des principaux intervenants ainsi que la documentation de la CPI. De cette façon, la majeure partie des journalistes, qui n'avaient pas accès aux conférences, ont reçu des documents pertinents en temps opportun. Durant cette période,	

			<p>l'équipe a également participé à l'organisation des principales activités prévues par la Cour en marge de la conférence (exposition multimédia, lancement de la campagne d'appel aux avocates et procès fictif).</p> <p>Le 2 juin, la Cour a organisé une exposition multimédia intitulée « The road from Rome to Kampala ».</p> <p>L'exposition s'est tenue au Bureau extérieur de la CPI à Kampala et a accueilli de hauts responsables de la Cour, des représentants des États parties, le corps diplomatique, des ONG locales et internationales, les médias et des représentants des ministères nationaux.</p> <p>Pour le lancement de la campagne d'appel aux avocates, l'équipe de sensibilisation, en coopération avec la <i>Uganda Law Society</i> et la FIDA, a permis la participation de plus de soixante-dix ougandaises.</p>	
--	--	--	---	--

			L'équipe a également assisté le BCPD en faisant connaître au public le procès fictif et en assurant la couverture audiovisuelle de cet événement.	
<b>Séance de sensibilisation dans une école</b>	15 juin	Lycée d'Awere, district de Gulu, sous-région acholi	L'équipe de sensibilisation s'est associée à plusieurs établissements scolaires du district de Gulu à l'occasion de la Journée de l'enfant africain afin de rendre hommage aux milliers d'enfants qui ont souffert et souffrent encore en raison de situations de conflit dans différentes parties du monde.  <b>126 participants</b>	Formulaires standards d'évaluation et questionnaires
<b>Séance de sensibilisation dans une école</b>	16 juin	Lycée de Lukome, district de Gulu, sous-région acholi	L'équipe de sensibilisation s'est associée à plusieurs établissements scolaires du district de Gulu à l'occasion de la Journée de l'enfant africain afin de rendre hommage aux milliers d'enfants qui ont souffert et souffrent encore en raison de situations de conflit dans différentes parties du monde.	

			<b>46 élèves et professeurs.</b>	
<b>Séance de sensibilisation dans une école</b>	16 juin	École secondaire du Sacré-Cœur, district de Gulu, sous-région acholi	L'équipe de sensibilisation s'est associée à plusieurs établissements scolaires du district de Gulu à l'occasion de la Journée de l'enfant africain afin de rendre hommage aux milliers d'enfants qui ont souffert et souffrent encore en raison de situations de conflit dans différentes parties du monde.	
			<b>642 élèves et professeurs.</b>	
<b>Séance de sensibilisation dans une école</b>	17 juin	Ecole secondaire Bishop Angelo Negri, district de Gulu, sous-région acholi	L'équipe de sensibilisation s'est associée à plusieurs établissements scolaires du district de Gulu à l'occasion de la Journée de l'enfant africain afin de rendre hommage aux milliers d'enfants qui ont souffert et souffrent encore en raison de situations de conflit dans différentes parties du monde.	
			<b>600 participants</b>	
<b>Séance de sensibilisation dans</b>	18 juin	<i>Parents Comprehensive</i>	L'équipe de sensibilisation s'est associée à plusieurs	

<p><b>une école</b></p>		<p><i>College</i>, district de Gulu, sous-région acholi</p>	<p>établissements scolaires du district de Gulu à l'occasion de la Journée de l'enfant africain afin de rendre hommage aux milliers d'enfants qui ont souffert et souffrent encore en raison de situations de conflit dans différentes parties du monde.</p> <p><b>186 élèves et professeurs</b></p>	
<p><b>Émission de radio animée en direct par des enfants</b></p>	<p>16 juin</p>	<p>Mega FM, district de Gulu, sous-région acholi, nord de l'Ouganda</p>	<p>L'équipe de sensibilisation a organisé une émission interactive spéciale diffusée en direct par Mega FM, une radio communautaire basée à Gulu, et destinée aux élèves. Un invité spécial de l'ONG <i>War Child Canada</i> a évoqué les questions liées aux crimes de guerre à caractère international et aux abus qui auraient été commis en particulier contre des enfants par différents éléments armés lors de conflits. Des questions ont été posées sur des actes odieux tels que le meurtre, la conscription, l'enlèvement, l'esclavage, la torture et le</p>	<p>questions et points soulevés lors de l'émission de radio</p>

			<p>viol.</p> <p>Public : le nombre d'auditeurs au nord de l'Ouganda est estimé à 1,5 million, et plus de vingt auditeurs ont appelé pour poser des questions ou faire des commentaires.</p>	
<p><b>Séance d'information à l'intention d'étudiants en droit</b></p>	22 juin	Kampala	<p>La séance d'information a été organisée à l'intention des étudiants participant au programme d'été de droit de la <i>Uganda Christian University</i>. L'équipe de sensibilisation a donné un aperçu général du travail de la Cour et a principalement évoqué la Conférence de révision qui s'est terminée le 11 juin. La session a été très interactive et les étudiants ont posé de nombreuses questions auxquelles l'équipe a répondu.</p> <p><b>12 participants</b></p>	<p>Rapport mensuel</p> <p>- Commentaires des participants</p> <p>-Formulaires standards d'évaluation et questionnaires</p>
<p><b>Émissions de radio animées par des partenaires dans les communautés touchées</b></p>	8-30 juin	Sous-régions acholi, lango, teso et madi.	<p>Les émissions de radio animées par des partenaires de l'équipe de sensibilisation dans les quatre sous-régions les plus touchées continuent d'attirer des auditeurs dans</p>	

			<p>les localités concernées. Ces émissions hebdomadaires interactives fournissent des informations sur le travail de la Cour dans les langues locales.</p> <p>Les seize (16) émissions diffusées dans le mois ont comptabilisé plus de quatre millions d'auditeurs habitant les communautés touchées dans les sous-régions acholi, lango, teso et madi.</p>	
<p><b>Rapports sur les activités quotidiennes, consultation quotidienne des médias, intégration d'informations dans la base de données en matière de sensibilisation, recueil et évaluation de questions fréquemment posées</b></p>	12-30 juin	Kampala	<p>L'équipe a préparé des rapports quotidiens et les a envoyés au siège ; elle a également suivi dans les médias les sujets touchant à la CPI, pour prendre des mesures adaptées, en cas de besoin.</p>	<p>Articles de la presse quotidienne sur des faits relatifs à la CPI</p>